

FXFlat Bank AG

Kokkolastr. 1
D-40882 Ratingen

CERTIFICAT D'IDENTITÉ CERTIFICATE OF IDENTITY

A envoyer uniquement à FXFlat Bank AG par la personne qui fait sa demande d'identification, entièrement rempli et signé, y compris la copie de la CARTE D'IDENTITÉ/DU PASSEPORT EN ORIGINAL.

Only to be sent to FXFlat Bank AG by the legitimising person, completely filled in and signed, including PERSONAL ID/PASSPORT COPY IN ORIGINAL.

Comme alternative à l'identification en ligne, vous pouvez vous faire identifier à la banque/poste ou chez un notaire. Par la suite, seule la personne qui a procédé à l'identification envoie les documents à FXFlat Bank AG par la poste ou par e-mail : service@fxflat.com.

As an alternative to online legitimation, you can have yourself legitimated at the bank/post office or at a notary. Subsequently, only the legitimising person sends the documents to the FXFlat Bank AG by post or the mail address: service@fxflat.com.

NOTES POUR L'IDENTIFICATION/NOTES FOR IDENTIFICATION

Attention ! Veuillez lire attentivement ces instructions avant toute identification.

Attention! Please read these instructions carefully before identification.

Dispositions légales

Le certificat d'identité est fourni en vertu de la loi allemande, en particulier § 154 Abgabenordnung et les règlements de la Geldwäschegesetz.

Invalidité de l'authentification

L'authentification n'est pas valable si

- le document présenté est périmé
- le certificat d'identité est rempli de manière incomplète
- une signature est manquante
- le formulaire d'identification n'a manifestement pas été envoyé par la personne chargée de l'identification

Legal provisions

The Certificate of Identity is provided under German law, in particular § 154 Abgabenordnung and the regulations of the Geldwäschegesetz.

Invalidity of authentication

The authentication is invalid, if

- the submitted document is expired
- the Certificate of Identity is filled out incompletely
- a signature is missing
- the identification form has clearly not been sent by the person who was sent by the legitimating person

Note à la preuve d'identité: L'identification a été réalisée sur la base de la photo de la carte d'identité/du passeport avec présence du demandeur.

Note to the proof of identity: Identification was accomplished based on the ID card/passport photograph with personal presence of the applicant.

Nom de la personne qui s'identifie

name of certifying person

Date

local/date

Signature de la personne qui certifie
signature of certifying person

Autorité de certification et cachet
certificating office and stamp

**Signature personnelle de la personne
identifiée**
personal signature
of identified person

**Copie de la carte d'identité/
passeport**
copy of ID card/passport

Par la présente signature, la per-
sonne octroyant la légitimation
confirme avoir envoyé ce formulaire
à FXFlat.

By signing this form, the legitimising
person confirms that he/she has
sent this form to FXFlat.